
BOLETIM ELETRÔNICO
Nº 352 -  04 a 10 de dezembro de 2017

SICMA

Diretoria ampliará ações para fortalecer quadro de filiados

O Sindicato das Indústrias da 
Construção e do Mobiliário de 

Anápolis (Sicma) realizou, na última 
segunda-feira, 27/11, mais uma reu-
nião ordinária de diretoria. O encontro 
foi conduzido pelo presidente Anastá-
cios Apostolos Dagios e contou com a 
presença de representantes da  Mar-
chezan Metais, os quais fizeram uma 
demonstração da linha de produtos da 
empresa, que tem sua planta instalada 
no município de Santa Isabel do Ivaí, 
no Paraná. A Marchezan participa da 
mostra Kzulo, na casa do ex-prefeito 
Anapolino de Faria, que teve projeto 
do arquiteto Oscar Niemeyer.

A diretoria também discutiu detalhes 
para a realização da festa de confra-
ternização que acontecerá no dia 09 
de dezembro, oportunidade em que 
será celebrado os 40 anos de funda-

ção do Sicma. Na oportunidade, ha-
verá também uma posse solene da 
diretoria do Seconci-Anápolis.

O presidente Anastácios Aposto-
los também debateu com a diretoria, 
propostas para trazer mais empresas 
para o Sindicato, através de um traba-
lho a ser feito por um relações públi-
cas, com material elaborado para esta 
finalidade, contendo o portólio de ser-
viços e de vantagens para os futuros 
filiados.

A diretoria também debateu as di-
ficuldades que o setor vem enfren-
tando em relação à burocracia para 
obtenção de alvará, licenças e outros 
documentos no serviço público local. 
Somando-se a estas, problemas com 
a liberação de AVTOs por parte da 
Saneago e uma série de outras ocor-
rências negativas que podem afetar a 

competitividade das empresas e con-
tribuir com a desaceleração dos inves-
timentos do setor. 

O presidente Anastácios Apostolos 
também reiterou a importância da 
participação da diretoria nos encon-
tros, seminários e fóruns setoriais, 
como forma de buscar novos conhe-
cimentos e experiências. Ele citou, 
como exemplo, a importância da par-
ticipação nos encontros da Câmara 
Brasileira da Indústria da Construção 
(CBIC) e também da Confederação 
Nacional da Indústria (CNI), mais es-
pecificamente o Conselho de Assun-
tos Legislativos, que segundo ele, é 
um “escudo” que o empresariado tem 
para defender-se de vários projetos 
em tramitação no Congresso Nacio-
nal, que podem afetar de forma nega-
tiva o setor produtivo.



CONCELG

Conselho busca ampliar ferramentas de orientação ao consumidor

O presidente do Conselho de 
Consumidores da Celg (Con-

celg), Wilson de Oliveira, presidiu na 
última terça-feira, 28/11, mais uma 
reunião ordinária do colegiado, com a 
presença de representantes das clas-
ses residencial, industrial, rural, co-
mercial e poder público. Na oportuni-
dade, vários assuntos foram tratados, 
dentre eles, a estruturação dos servi-
ços de comunicação- Facebook e site 
institucional – o primeiro já disponível 
(@Concelg) e o segundo em fase de 
desenvolvimento.

Wilson de Oliveira e o conselheiro 
Daniel Lopes fizeram um relato sobre 
o Encontro Nacional de Conselhos de 
Consumidores de Energia Elétrica, 
ocorrido nos dias 09 e 10 deste mês 
de novembro, em Fortaleza-CE, no 
qual ficou acertado que Goiás deve-
rá sediar o encontro de conselhos da 
região Centro-Oeste. Inicialmente, o 

evento está programado para o mês 
de maio do ano que vem. Será a pri-
meira vez que o encontro se realizará 
no Estado.

Ainda durante a reunião, foram de-
batidas várias estratégias com o ob-
jetivo de melhorar os canais de orien-
tação aos consumidores e, também, 
foram debatidas demandas apresen-

tadas pelas classes representadas.
Ao final dos trabalhos, ficou pre-

viamente agendado para o dia 19 de 
dezembro, na sede da Federação das 
Indústrias do Estado de Goiás (Fieg), 
uma reunião de confraternização do 
colegiado. Na oportunidade, haverá 
também palestras ministradas por 
técnicos da Enel.
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SESI/SEBRAE

Sebraetec estimula e financia inovação para empresas

A unidade do Sesi Jundiaí, em par-
ceria com o Sebrae, realizou na 

última sexta-feira, 1º/12, a Clínica  Tec-
nológica, um ambiente para a troca de 
informações e acesso ao programa 
SebraeTec, que visa oferecer suporte e 
subsídio para atender demandas de em-
preendedores individuais, micro e pe-
quenas empresas na área de inovação. 

Segundo a gerente do Sesi Jundiaí, 
o intuito desta parceria é preparar as 
empresas para os desafios que vão 
chegar  a partir de 2018 como, por 
exemplo, o e-social. “Queremos criar 
facilidades às empresas, para que elas 
possa alavancar os seus negócios”, 
disse, acrescentando que por meio do 
Sebraetec, o empresário poderá ter 
subsídio financeiro para serviços que o 
Sesi oferece como o PPRA, PCMSO, 
LTCAT e Ergonomia.

A assessora técnica do Sebrae e o 
gerente regional de Anápolis, Gustavo 
Toledo, explicaram que o Sebraetec é 

um projeto do Sebrae nacional, com 
foco voltado para a consultoria para 
inovação e tecnologia. Os subsídios 
do financiamento chegam até 70%. 
Ou seja, para cada R$ 10,00 financia-
do, R$ 7,00 são cobertos pelo Sebrae. 
Apenas R$ 3,00 pela empresa. O teto 
do subsídio é de R$ 10 mil. Assim, se 
uma empresa quiser desenvolver, por 
exemplo, um site na internet que custe 
R$ 10 mil, ele poderá ter subsidiado o 

valor de R$ 7 mil.
A cobertura do programa Sebraetec, 

abrange as seguintes áreas: Design, 
Inovação, Produtividade, Propriedade 
Intelectual, Qualidade, Serviços Digi-
tais e Sustentabilidade. 

Para participar das consultorias do 
Sebraetec, a  empresa deve adequar-
-se ao edital do programa, que está 
disponível no site do Sebrae Goiás 
(www.sebraego.com.br).
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SESI JAIARA

Equipe foi vice-campeã em torneio de karatê

Sesi Jaiara participou, entre os 
dias 13 a 20 de novembro, do 

24º Campeonato Brasileiro de Karate 
Interestilos, no ginásio Ibirapuera em 
São Paulo – SP. A equipe foi composta 
por 07 atletas.

Ao todo, o evento reuniu cerca de 
1,8 mil competidores de 19 estados 
da federação que participaram da 
seletiva para o Mundial de Karate da 
WUKF, que será realizado em junho 
de 2018, na Europa, Escócia.

A equipe do Sesi conquistou ao todo 
07 medalhas, sendo 04 de ouro, 01 de 
prata, 02 de bronze. No resultado ge-
ral, a equipe foi vice-campeã.

Destacamos dentre os atletas da 
equipe, o trabalhador do Laboratório 

Teuto, José Domingos Soares, Cam-
peão Master e classificado para o 
Mundial na Escócia. A gerente do Sesi 
Jaiara, Nara Núbia Alves da Costa e 

o coordenador de esporte e lazer da 
unidade, Hugo Lisboa, recepcionaram  
e comemoraram com a equipe os re-
sultados conquistados.
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INDÚSTRIA AUTOMOBILÍSTICA
Governo anuncia planta da Chery na Caoa em Anápolis

O governador Marconi Perillo 
anunciou na última segunda-

-feira, 27/11, após encontro com o pre-
sidente do Grupo Caoa, Carlos Alberto 
de Oliveira Andrade, a instalação da 
montadora chinesa Chery em Anápo-
lis. A Caoa é representante da marca 
no Brasil, assim como da Hyundai, em 
operação no município goiano.

Com a confirmação da vinda da 
Chery, Goiás assume a terceira po-
sição no ranking automotivo do País, 
ao lado do Rio Grande do Sul, e atrás 
apenas de Paraná e São Paulo. Com 
a Chery, Goiás passa a ter, além da 
Hyundai, linhas de montagem da John 
Deere, da Mitsubishi e da Suzuki, as 
três em Catalão.

No encontro com Marconi, o presiden-
te do Grupo Caoa afirmou que investirá 
cerca de US$ 2 bilhões em Goiás, no 
município de Anápolis, e na unidade de 
Jacareí, no interior de São Paulo. “Nós 
pretendemos investir na instalação da 
fábrica em Goiás e na ampliação da 
produção em Jacareí, aproximadamen-
te US$ 2 bilhões, a maior parte na fábri-
ca de Goiás, três vezes maior que a de 
São Paulo”, afirmou Carlos Alberto.

A Chery deve gerar de 5 mil a 6 mil 
empregos diretos no Estado. A monta-
dora que se instalará em Goiás vai atrair 

novos investimentos e empregos indire-
tos, porque demandará novas fábricas 
de peças e de outros fornecedores. O 
presidente do Grupo Caoa disse que o 
Brasil tem condições de emplacar, em 
2023 ou 2024, seis milhões de veículos. 
“Nós estamos fazendo de tudo para que 
o primeiro veículo seja fabricado em ju-
lho de 2018″, disse.

A infraestrutura de rodovias, logística 
e o ambiente de negócios proporcio-
nados pelo Governo do Estado foram 
decisivos para a escolha de Goiás para 
sediar a segunda fábrica da Chery no 
País. “Na verdade serão duas monta-
doras (Hyundai e Chery) e uma fábrica. 
Com isso Goiás chega a cinco monta-
doras, incluindo a John Deere, e passa 
a ser o 3° polo automotivo do Brasil. 
São investimentos vultosos que vão 
transformando Goiás, cada vez mais, 
num Estado industrial e gerador de em-
pregos”, destacou Marconi Perillo.

“Eu quero testemunhar que é Marconi 
que está levando essa fábrica para Goi-
ás. Nenhum país é genuinamente rico 
sem ter uma fábrica de automóveis na-
cional. E o mais importante é que essa 
fábrica é, hoje, campeã na China e ela 
vai explodir no mundo como campeã 
em qualidade, tecnologia de ponta e 
design, entre as melhores do mundo”, 

sentenciou Carlos Alberto de Oliveira.
O empresário explicou que a chegada 

da Chery em Goiás “é um fato inédito 
no Brasil porque a fábrica é 100%, ou 
seja, uma marca de carros com um 
nome genuinamente brasileiro. Foram 
os chineses que viabilizaram isso, com 
o desenvolvimento de tecnologia em 
solo nacional”. Ele completou ainda que 
o premiê da China (Xi Jinping) “tem a vi-
são de que é preciso fortalecer os Brics, 
e o Brasil faz parte desse grupo”.

Chery
A chinesa Chery, estreante no merca-

do de automóveis, começou a operar há 
17 anos. Com fábricas em 14 países, a 
empresa chegou ao Brasil em 2014 e 
mantém sua unidade produtora em Ja-
careí, interior de São Paulo.

A fábrica recebeu investimento de 
mais de R$ 1 bilhão e conta com ca-
pacidade de produção de até 150 mil 
veículos por ano. Ao todo, estão sendo 
gerados aproximadamente 3 mil em-
pregos diretos e indiretos. Com veícu-
los comercializados em 80 países, a 
marca vendeu 570 mil automóveis em 
todo o mundo, no ano de 2012, sendo 
190 mil unidades fora da China. (Fonte: 
Gabinete de Imprensa do Governador 
de Goiás)
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SINDIFARGO

Entidade participa de abertura do Congresso Goiano de Gestão 
de Pessoas com Deficiência e Reabilitados do INSS 

O presidente executivo do Sindi-
cato das Indústrias Farmacêu-

ticas no Estado de Goiás (Sindifargo), 
Marçal Henrique Soares, participou 
da abertura do 2º Congresso Goiano 
de Gestão de Pessoas com Deficiên-
cia e Reabilitados do INSS , realizado 
nos dias 28 e 29 de novembro último, 
no Centro de Convenções de Goiânia. 
Na oportunidade, foram discutidos, 

entre outros assuntos, o cumprimento 
do Decreto nº 3.298/1999, que prevê 
cotas para esse público no preenchi-
mento de 2% a 5% de vagas em em-
presas com 100 ou mais empregados.  

O evento foi promovido pelo Fimt-
poder, o Fórum Goiano de Inclusão no 
Mercado de Trabalho da Pessoa com 
Deficiência e Reabilitado pelo INSS, 
que teve como um dos idealizadores 

o Sindifargo e funciona na Federação 
das Indústrias do Estado de Goiás 
(Fieg), contando com o apoio do Mi-
nistério Público do Trabalho em Goiás 
(MPT/GO). 

Durante os dois dias do evento, es-
tiveram reunidos gestores, profissio-
nais de recursos humanos, empresas 
de recrutamento e seleção de talen-
tos, serviço especializado em enge-
nharia de segurança e em medicina 
do trabalho (Sesmet), o Conselho 
Regional de Engenharia e Agronomia 
de Goiás (Crea-Go) e representantes 
de entidades de defesa das pessoas 
com deficiência.

“Com esse congresso, pretende-
mos conscientizar as empresas sobre 
a importância de contratar PCDs e 
reabilitados do INSS, e o direito des-
sas pessoas de acesso ao emprego”, 
explicou Carmem Patrícia, assessora 
executiva do Fimtpoder.
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